

*Cuba condamne à l'Unesco les  
attaques israéliennes contre les  
civils à Gaza*

---



**La philosophie de dépouillement, conséquence de 75 ans de violation permanente de leurs droits inaliénables, et la politique agressive et expansionniste d'Israël sont responsables de la catastrophe humanitaire du peuple palestinien.**

Paris, 9 nov (RHC) Cuba a fermement condamné jeudi le bombardement par Israël de la population civile palestinienne dans la bande de Gaza et a appelé à une solution à deux Etats lors de la 42e Conférence générale de l'UNESCO.

Dans son discours lors du débat de politique générale du forum, la ministre de l'Éducation de l'île, Naima Ariatne Trujillo (photo), a condamné le bombardement de Gaza, l'un des territoires les plus densément peuplés de la planète, qui a détruit des maisons, des hôpitaux et des infrastructures civiles.

À cet égard, il a dénoncé la catastrophe humanitaire que vit le peuple palestinien, la décrivant comme ayant des proportions dantesques, et l'a attribuée à la philosophie de la dépossession, conséquence de 75 ans de violation permanente de ses droits inaliénables et de la politique agressive et expansionniste d'Israël.

"Cuba exige une solution globale, juste et durable au conflit israélo-palestinien, basée sur la création de deux États, qui permettrait au peuple palestinien d'exercer son droit à l'autodétermination et d'avoir un État indépendant et souverain dans les frontières d'avant 1967, avec Jérusalem-Est comme capitale", a-t-il souligné.

Dans un autre moment de son discours, la ministre cubaine de l'éducation a soutenu, au nom de son pays, l'appel de l'Unesco, et en particulier de sa directrice générale, Audrey Azoulay, à faire passer le dialogue international, la coopération et la solidarité avant les différences et les conflits politiques.

Dans cette même perspective, nous réitérons notre condamnation de l'intensification des mesures coercitives unilatérales imposées par certains pays à d'autres au détriment de ces principes, a-t-il déclaré.

La plus grande des Antilles est l'une de ces nations assiégées, dans son cas par plus de 60 ans de blocus économique, commercial et financier de la part des États-Unis.

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/338872-cuba-condamne-a-lunesco-les-attaques-israeliennes-contre-les-civils-a-gaza>



**Radio Habana Cuba**